
 
     

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

川崎市立富士見台小学校 学校だより ２月号 

≪学校教育目標≫ 

個性輝く豊かな人間性を培い 

たくましく生きる子の育成 

「やさしく かしこく たくましく」 

「互
たが

いに学
まな

び合
あ

い、高
たか

めあう子
こ

の育成
いくせい

」 
校長
こうちょう

 中川
なかがわ

 正彦
まさひこ

 

 

 川崎市
かわさきし

では、教員
きょういん

に対
たい

して「勤務
き ん む

実態
じったい

調査
ちょうさ

」を行
おこな

っています。令和
れ い わ

５年度
ね ん ど

の統計
とうけい

によると、「やりが

いを感
かん

じる業務
ぎょうむ

」の第
だい

１位
い

は「授業
じゅぎょう

」で６９％、「今
いま

より時間
じ か ん

をかけたい業務
ぎょうむ

」の第
だい

１位
い

は「授業
じゅぎょう

準備
じゅんび

」

で８１％です。いずれも、２位
い

以下
い か

の項目
こうもく

を大
おお

きく引
ひ

き離
はな

しています。「授業
じゅぎょう

準備
じゅんび

」とは、具体的
ぐたいてき

には次
つぎ

のようなことです。 

・教材
きょうざい

を決
き

める（おはじき・写真
しゃしん

・学区
が っ く

地図
ち ず

など） 

・体験
たいけん

活動
かつどう

をするかどうか決
き

める（実験
じっけん

・工作
こうさく

・見学
けんがく

など） 

・外部
が い ぶ

講師
こ う し

を招
まね

くかどうか決
き

め、必要
ひつよう

な場合
ば あ い

は連絡
れんらく

を取
と

る（地域
ち い き

の方
かた

・警察
けいさつ

署
しょ

の方
かた

・清
せい

掃
そう

局
きょく

の方
かた

など） 

・板書
ばんしょ

計画
けいかく

を立
た

てる（書
か

く内容
ないよう

・チョークの色
いろ

など） 

・授業
じゅぎょう

の流
なが

れはどうするか決
き

める（グラフはどのタイミングで見
み

せるか・話
はな

し合
あ

いはいつするか） 

・子供
こ ど も

たちの考
かんが

えたことを表
あらわ

す手段
しゅだん

を決
き

める（発言
はつげん

・プリント・GIGA端末
たんまつ

）など 

教員
きょういん

は、一人一人
ひ と り ひ と り

がこれらの「授業
じゅぎょう

準備
じゅんび

」を行
おこな

います。場合
ば あ い

によってはもっとクラスにふさわしい

方法
ほうほう

があるかもしれません。より多
おお

くの方法
ほうほう

を知
し

っていれば、その中
なか

から選
えら

ぶことができます。使
つか

える

方法
ほうほう

を増
ふ

やすため、図書
と し ょ

資料
しりょう

を読
よ

む、インターネットで調
しら

べる、他
ほか

のクラスの授業
じゅぎょう

を見
み

に行
い

く、他
ほか

の教員
きょういん

と情報
じょうほう

交換
こうかん

をする、他校
た こ う

の授業
じゅぎょう

を見
み

に行
い

く、研修
けんしゅう

会
かい

に参加
さ ん か

するなどのことを、日々
ひ び

行
おこな

っています。こ

れらは、各
かく

教員
きょういん

が必要
ひつよう

に応
おう

じて行
おこな

うことですが、富士見台
ふ じ み だ い

小学校
しょうがっこう

の子
こ

に共通
きょうつう

の課題
か だ い

を探
さが

し、子供
こ ど も

たち

を育
そだ

てていく方法
ほうほう

を考
かんが

えるのが、「校内
こうない

研究
けんきゅう

授業
じゅぎょう

」です。今年
こ と し

は、「互
たが

いに学
まな

び合
あ

い、高
たか

めあう子
こ

の育成
いくせい

」

という校内
こうない

研究
けんきゅう

テーマを設定
せってい

して、取
と

り組
く

んできました。行事
ぎょうじ

予定表
よていひょう

に記載
き さ い

してある「校内
こうない

研究
けんきゅう

授業
じゅぎょう

」

の日
ひ

には、このテーマの実現
じつげん

に向
む

けて授業
じゅぎょう

をし、教員
きょういん

全員
ぜんいん

で授業
じゅぎょう

の改善点
かいぜんてん

などを協議
きょうぎ

してきました。 

 「校内
こうない

研究
けんきゅう

」は、行事
ぎょうじ

予定表
よていひょう

にある各学年
かくがくねん

一
いち

日
にち

だけ行
おこな

っているわけではありません。この日
ひ

に向
む

けて

の話
はな

し合
あ

いは、数
すう

か月
げつ

前
まえ

から行
おこな

っています。また、その前
まえ

の単元
たんげん

・その後
ご

の単元
たんげん

でどのように授業
じゅぎょう

をし

たらよいかも考
かんが

えます。「校内
こうない

研究
けんきゅう

授業
じゅぎょう

日
び

」があることは、教員
きょういん

の授業
じゅぎょう

力
りょく

向上
こうじょう

に大
おお

きく役立
や く だ

ってい

ます。この日
ひ

は授業
じゅぎょう

をしない学年
がくねん

は４時間
じ か ん

授業
じゅぎょう

になるため、子供
こ ど も

たちが早
はや

く帰
かえ

ることについて、保護者
ほ ご し ゃ

の方々
かたがた

の協 力
きょうりょく

もいただいてきました。一
いち

年間
ねんかん

で７回
かい

の校内
こうない

研究
けんきゅう

授業
じゅぎょう

を終
お

えることができたことは、

保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

の協 力
きょうりょく

あってこそです。 

 今後
こ ん ご

とも、授業
じゅぎょう

力
りょく

向上
こうじょう

に努
つと

めてまいります。引
ひ

き続
つづ

き学校
がっこう

教育
きょういく

活動
かつどう

へのご理解
り か い

とご協
きょう

力
りょく

をお願
ねが

い

します。 

≪かわさき TEKTEK≫ 

 

TEKTEKポイント情報 

達成率 ２７．６％（1/２７現在） 先月から約 6％アップ！ 

現在の配当金 約 50.000円 

※あと２ヶ月で、配当上限 180.000円達成が目標です。 

アプリ

登録は

こちら 

登録で

100P 

ＧＥＴ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

授業参観・学校報告会・懇談会 

自校献立について 

今年度最後の授業参観と、学校報告会・懇談会を行います。途中での入室や退出も可能ですので、ご

都合に合わせてお越しください。 

各学年の実施日時をずらして設定をしていますが、やむを得ず授業参観と懇談会が重なっている学年

あります。ご理解をいただくとともに、ご協力をお願いします。日時など詳細は、配信したおたよりを

確認してください。 

 

≪授業参観≫ 

 各クラスで授業参観を行います。教科や場所については、後日お知らせします。 

 ※6年生は体育館で「旅立ちの会」を行います。 

 

≪学校報告会・懇談会≫ 

授業参観、帰りの会が終わった後、各教室で行います。子供たちの下校後、入室してください。 

※6年生は授業参観に引き続き、体育館で行います。 

 

〇学校報告会…１０分程度の動画にまとめ報告いたします。どの学年も同じ内容になりますので、すで

にご覧いただいた場合は懇談会からの参加で構いません。 

 ・主な内容…学校教育目標について、学校つくりアンケート報告など 

 

〇懇談会…学校報告会の動画を流した後、懇談会を行います。 

 ・主な内容…会計報告、後期の様子、情報交換など 

進級に向けて（3年クラブ活動見学より） 

 3年生は来年度のクラブ活動に向けて、活動を見学しました。クラスごとまとまって一つずつ回る 3

年生は、口々に「どれも楽しそう」「次は○○クラブだね」と活動の魅力を伝えあっていました。ま

た、「どのクラブに入りたい？」「どれも楽しそうで迷う」と、来年度への期待に胸を膨らませていまし

た。 

 高学年は、進級や進学に向けて準備の時期に入りました。自分たちの生活を振り返り、継続していく

ところや見直すところを意識して学校生活を送っています。中でもクラブ活動や委員会活動は異学年の

子と関わる機会なので、高学年としての姿を見せようと張り切っていました。 

 これから、活動が一つずつ最終回を迎えていきます。今年度の活動をまとめながら進級に向けて意識

を高め、より大きく成長することを願っています。 

 給食委員会の中で話し合いを重ね、洋風と和風のメニューを考え、アンケート 

をとり献立を決めました。給食の栄養バランスの大切さに気づくとともに、クリ 

スマスの季節感を出したりや組み合わせを試行錯誤したりしていました。 

 給食後、給食委員会の子供は、「自分たちが考えたメニューが給食になって、 

不思議な感覚だった。（メニューが実現して）とても嬉しかったし、とてもおい 

しい給食だった」と感想を話していました。自分たちの取り組みが目に見える形 

となり、手応えを感じる活動となっていました。次回の自校献立は、3月を予定し 

ています。 

【自校献立の 

メニュー】 

・ナポリタン 

スパゲッティ  

・冬野菜のスープ  

・1/2食パン  

・牛乳 

 


